
4 Pièces

135 m²

Réf. 473483

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à louer (06230)
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Ce magnifique appartement est situé à Saint-Jean-Cap-Ferrat. Une vue

mer exceptionnelle cote la baie des fourmis et un bel aperçu sur la Baie

de Villefranche sur mer. Cet appartement se trouve dans une résidence

de  luxe  avec  concierge  et  piscine  chauffée.  Il  se  compose  d'une

majestueuse  entrée,  séjour,  cuisine  indépendante,  buanderie,  3

chambres avec 3  salles  de bains  en suite.  Une grande terrasse fait  le

tour  de  l'appartement.  Récemment  rénové  dans  un  design

contemporain, raffiné et chaleureux. Garage en sous-sol.

In Pont Saint-Jean, right in the middle of Beaulieu Sur-Mer, Saint-Jean-Cap-Ferrat,

and Villefranche Sur-Mer you'll find this beautiful apartment with an exceptional sea

view on the Bay of Fourmis and a beautiful overview of the Bay of Villefranche sur

mer.Recently renovated into a contemporary design with a spacious hallway of 50

sq  m,  white  crisp  furniture,  and  bedrooms  with  ensuite  bathrooms.Luxurious

residence with heated swimming pool.

MARKS REAL ESTATE
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